

# LAGOS '93

## concertación

Este fue un comunicado que preparó prensa después de una visita privada de Lagos a la Comisión de Justicia Y Paz. Fue despachado a los medios de la capital.

### RICARDO LAGOS SE REUNE CON LA COMISION DE JUSTICIA Y PAZ

"Una vez superado el tema de la democracia, el gran desafío que enfrenta Chile es superar la pobreza", afirmó el presidente de la Comisión Justicia y Paz de la Conferencia Episcopal de Chile, Arturo Dominguez, en un almuerzo sostenido con el candidato a la presidencia Ricardo Lagos.

En la reunión que tuvo lugar horas antes de que el candidato partiese en gira a Iquique y Arica, Lagos destacó el trabajo realizado por la Comisión. Señaló que el tema de la pobreza debe unir a todos los sectores de la sociedad, sin constituirse en la bandera de un partido político, ni del gobierno ni de la oposición.

"Me gustó especialmente -dijo Dominguez- que Lagos concuerde con nosotros en que este es un tema que debe unir a todos los chilenos, sobre el que todos deben sentirse responsables y que debe situarse por sobre la contingencia política".

La Comisión, integrada, entre otros, por el empresario Angel Fantuzzi, la trabajadora social Cecilia Morel de Piñera, el sociólogo Gonzalo Falabella, el abogado Alejandro González, el economista Andrés Sanfuentes y el sacerdote Cristián Vives apuntó a tres razones por las cuales el tema de la pobreza debe ser abordado con urgencia. La inmoralidad de que exista más del 40 por ciento de seres humanos que viven en condiciones subhumanas. Segundo, porque la estabilidad democrática de nuestro país se puede ver seriamente atacada. Y porque el crecimiento futuro de Chile es impensable con un porcentaje tan elevado de chilenos pobres.

Lagos coincidió plenamente con estos planteamientos y agregó que la erradicación de la pobreza pasa por conjugar políticas asistenciales de corto plazo con otras a largo plazo. Entre las últimas, destacó la educación como la gran herramienta que otorga igualdad de oportunidades a todos y la posibilidad de estar capacitándose constantemente.

Santiago, 17 de Diciembre, 1992

DEPARTAMENTO DE PRENSA  
COMANDO RICARDO LAGOS